



COMMUNIQUÉ
Paris, le 18/12/2023

LA FIN DES SUBVENTIONS POUR L'ÉLECTRIQUE COMMENCE PAR L'ALLEMAGNE : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » PREND ACTE DE LA DÉCISION ALLEMANDE ET RESTE EN ALERTE QUANT AUX CONSÉQUENCES DE CETTE SITUATION SUR LE MARCHÉ DES VOITURES ÉLECTRIQUES EN ALLEMAGNE.

Pour des raisons économiques, l'Allemagne supprime les aides à l'achat de véhicules électriques.

En effet, le ministère de l'Économie a annoncé samedi 16 décembre 2023 que les demandes d'aides à l'achat pour les véhicules électriques ne seraient plus acceptées après le dimanche 17 décembre.

Un porte-parole du Ministère a déclaré que cette situation était « regrettable » pour les consommateurs qui souhaitent profiter du bonus à l'achat d'un véhicule électrique. Cette décision était malheureusement nécessaire car « *il n'y plus assez d'argent disponible pour prendre en compte les demandes reçues après dimanche* » a affirmé le porte-parole.

L'industrie automobile allemande affronte avec difficulté la transition vers l'écomobilité en raison d'une faible demande. Les constructeurs allemands doivent donc faire face à la concurrence chinoise, qui est l'un de leurs principaux marchés : « *Les Chinois accroissent massivement leur industrie automobile car ils ont des consommateurs. Nos constructeurs n'en ont plus* », a estimé M. Dudenhoeffe.

Néanmoins, cette suppression des aides reste cohérente avec le point de vue de l'Allemagne vis-à-vis des voitures électriques. Rappelons qu'en mars dernier, l'Allemagne votait contre la fin des véhicules thermiques lors du Conseil européen.

L'association « 40 millions d'automobilistes » reste attentive aux conséquences d'une telle situation.

Le marché des véhicules électriques en Allemagne va-t-il s'effondrer ? Les automobilistes allemands vont-ils continuer d'acheter des véhicules électriques de leur plein gré ? Les ventes de véhicules électriques d'occasion vont-elles augmenter drastiquement ? Un marché qui n'est plus sous perfusion de l'État peut-il encore exister ?

CONTACT PRESSE :

Lou-Anne Guilbert
presse@40ma.net
Tél. : 06 10 07 48 26



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



À propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com